

MEDIO: STEREO CIEN/1000 AM
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 04/DICIEMBRE/2020

Se reconoce la labor del gobierno de mantener las finanzas públicas

MARTIN CARMONA: Oye Mario, asuntos que tienen que ver con Standard and Poor's, la agencia calificadora Standard and Poor's ayer ratificó la calificación crediticia para México en moneda extranjera BBB y en moneda local BBB+. Esto sin duda es una buena noticia porque recordarás que hace unas dos semanas más o menos también la agencia calificadora Fitch en noviembre pasado mantuvo la calificación para nuestro país.

Entonces son ya dos empresas, falta Moody's, falta conocer qué dice la otra agencia calificadora, Moody's, quizá en los próximos días nos dé información al respecto, pero esto, reitero, es bueno para México y para las empresas privadas porque con grado de inversión, con esta calificación, te permite acceder a financiamiento mucho más accesible a nivel internacional, también a nivel local, tanto para las empresas como para el gobierno.

Podríamos decir que es de las mejores noticias porque si algún sector, alguien pretende contratar deuda, pues lo hará a un costo, a unos intereses mucho más accesibles. Se reconoce la labor del gobierno de mantener las finanzas públicas, de mantener estabilidad macroeconómica y financiera en medio de esta pandemia, así que algo está haciendo el gobierno que es mantener esta disciplina fiscal que ha repercutido en que dos empresas calificadoras, tanto Standard and Poor's como Fitch, le mantengan la calificación para beneficio, reitero, de aquellas empresas que requieren contratar deuda y para el mismo gobierno, si es que pretende hacer alguna contratación de deuda, aunque el tema por el momento de la contratación ha dicho el gobierno que no es su prioridad.